



RED COMPARTIDA

¿QUIÉN GANA CON BERTHA ALCALDE COMO FISCAL?

Quien crea que Morena está trabajando todo en unidad se equivoca y por mucho. Hay por lo menos tres fuerzas que a veces van juntas y a veces se enfrentan en la CDMX, la designación de Bertha Alcalde se alcanza probablemente en contra de la opinión Palacio Nacional, pero los duros duros, los mismos que apoyaron a Rosario Piedra en la CNDH y que están más sintonizados con el ex número 1 están contentos, pero seguramente estarán condicionados los apoyos. Brugada celebró públicamente la decisión del Congreso de la CDMX porque considera que es "una mujer honesta, comprometida con la justicia, altamente preparada y con experiencia probada", ofrece su apoyo y reconocimiento, el respaldo de la ciudad y sus instituciones para garantizar pleno acceso a la justicia. Ojo, la SEP sólo le reconoce su licenciatura en Derecho y lo curioso es que las cosas que intentó conquistar antes, como consejera del INE y ministra de la Suprema Corte, simplemente no pudo.

Pues el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Julio Berdegué, tiene los cables cruzados porque dice que el maíz blanco que principalmente se produce en México es una de las muchas herencias de los pueblos originarios y forma parte de la identidad nacional. Tal vez no conoce el trabajo desarrollado en los campus de la Universidad de Chapingo o desconoce lo que hace el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo o lo que hizo en su momento el el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) para tener el maíz blanco que hoy se tiene. El maíz transgénico en México se consume desde los 80 importado como harina desde Estados Unidos en forma de cereales para el desayuno, por ejemplo.

Quien no se encuentra muy contento en los últimos días, es Ricardo Monreal. Nos dicen cercanos al diputado, que él cree que está bajo fuego amigo para debilitarlo y así entregue la dirigencia de la bancada en la Cámara de Diputados. Nos comentan que no hay nada más allá de esta razón, ya que es el artífice de acuerdos que han logrado las reformas constitucionales que se han enviado desde febrero pasado, cuando aún gobernaba López Obrador, y eso le ha dado muchos reflectores en todo el país por sus buenos resultados. Al contrario de esta versión, en Morena nos dicen que desde tiempos en los cuales Don Ricardo era senador y estuvo opuesto a varias órdenes del propio Presidente Andrés Manuel, muchos le perdieron la confianza y eso es lo sembrado, que hoy cosecha con golpes por debajo de la mesa, en tiempos en los que llamados a la unidad en el partido, no son más que buenos deseos.

En el IMSS, de Zoé Robledo, prevalece como funcionario de alto nivel un perfil que podría no cubrir las expectativas, es el caso de Mauricio Roldán, quien actualmente es el encargado de la Jefatura de Servicios Administrativos en Guerrero, pero que por lo menos de enero a abril de 2024 fungió como encargado de despacho en dicha entidad. El problema es que para desenvolverse como cabeza de un Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) se requiere estar avalado con título y cédula en especialidades médicas, estudios avanzados en administración de servicios o salud pública y una experiencia de al menos cinco años en el sector; a la falta de grado académico sume que Roldán Parra fue capturista durante seis años hasta que en 2006 llegó a la Coordinación de Control y Abasto, para encargarse de los programas al interior del país y no



hay registros de él más que hasta el cuarto semestre de bachillerato, al menos en los sistemas reconocidos.

Lo dicho por la Presidenta sobre que Pemex pagará a todos sus proveedores es un rayito de esperanza para cientos de acreedores que tiene la petrolera. La cuestión, según nos platican es que esta situación ya era insostenible, al grado que cierto servicio de transporte de personal a las plataformas en Campeche, fue suspendido, así que imagine usted el daño provocado a varias empresas. Si esto fuera poco, los acreedores agradecen a la mandataria que se les vaya a pagar, pero lo que preocupa ya es el "cuando", puesto que el 2024 se termina y el 2025 inicia con grandes deudas que presionan la operatividad de la paraestatal.

PD: Finalmente ya quedó la decisión automotriz más importante del siglo, oficialmente Honda, Nissan y Mitsubishi, las tres japonesas más importantes, serán uno para todos y todas para Honda, listo el calendario para armar la controladora falta ver en qué acuerdos quedan, por lo pronto se quedan así hasta junio de 2026 y aún está por verse cosas como el nombre, la sede y las acciones. Ojo, el ganón es Honda que será quien haga las designaciones de los meros meros. Por cierto, en México solo Nissan tiene activos.